

La Alcaldesa de Alcorcón politiza a la Policía de Alcorcón

- El Partido Popular expresa su firme desacuerdo con nombrar el Centro Unificado de Seguridad a Alfredo Pérez Rubalcaba
- Ya en a finales del 2022, el Partido Popular denunció que el PSOE de Madrid organizara un acto político en el Centro Unificado de Seguridad de Alcorcón para un mitin político del ministro Marlaska

29 de febrero, 2024.- La Alcaldesa de Alcorcón, Candelaria Testa, vuelve a tensionar el panorama municipal con el reciente anuncio del cambio de denominación del actual Centro Unificado de Seguridad (CUS) por el del socialista Alfredo Pérez Rubalcaba.

El edificio, con una superficie de 13.000 metros cuadrados, cobija todas las unidades de seguridad de Alcorcón (Policía Municipal, Nacional, Bomberos y Protección Civil). Dentro se encuentran la oficina de denuncias, las dependencias del DNI, pasaportes y las diversas unidades operativas (información, policía científica, extranjería...), la oficina de atención al ciudadano y de atestados de la Policía Municipal, un salón de actos, un museo, los servicios administrativos, sus jefaturas, las dependencias de la Concejalía de Seguridad, y la sala de control de tráfico. Todos los servicios de protección ciudadana y de administración en una sola dependencia

Aprovechando el Acto Homenaje en conmemoración del bicentenario de la Policía Nacional el próximo 7 de marzo, la Alcaldesa de Alcorcón pretende cambiar la denominación de estas dependencias municipales policiales por la de la figura de un político de su formación, lo que refleja una clara falta de respeto hacia los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y hacia propios ciudadanos.

En palabras del Portavoz del Partido Popular en Alcorcón: “esta acción es un intento descarado de politizar una institución fundamentalmente apolítica. La decisión de la alcaldesa de imponer el nombre de un político socialista en un centro de seguridad como el nuestro, enfrenta a los vecinos y politiza un cuerpo tan respetable como es la Policía Nacional.” A lo que añadió: “la alcaldesa debería preocuparse por reforzar los medios humanos y técnicos a la policía local y cuerpo de bomberos en vez de crispar a la ciudadanía con estas decisiones”.

Y es que esta no es la primera vez que desde gobiernos socialistas se politizan estamentos o dependencias que deberían mantenerse al margen de la política. En Noviembre del 2022, el PSOE de Madrid utilizó la institución de la Policía Nacional para organizar un acto político en su sede. Un acto liderado por la ex alcaldesa Natalia de Andrés y el ministro Marlaska.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51

Esta decisión choca de plano con la idea de mantener a todas las fuerzas y cuerpos de seguridad Municipales y del Estado ajena a cualquier tipo de politización por parte de las autoridades tanto municipales como estatales. Una decisión polémica, que generará controversia, dentro de unas instituciones con un total carácter imparcial y apolítica.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51